

LA ASOCIACIÓN DE ENFERMEDADES RARAS “AERSCYL” RECIBE EL IMPORTE RECAUDADO EN EL II MERCADILLO SOLIDARIO



El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos, de la mano de su alcaldesa, Victoria Manjón, y del concejal de deportes y mayores, Roberto Delgado, acudieron en la tarde de ayer a las instalaciones de la Asociación de Enfermedades Raras de Salamanca “AERSCYL”, para hacerles entrega del importe recaudado en el II Mercadillo Solidario que tuvo lugar durante las pasadas navidades en el municipio.

Este es el segundo año que el Ayuntamiento organiza el acto solidario a favor de una asociación sin ánimo de lucro, después del éxito que tuvo I Mercadillo Solidario a favor de ASAPACE. Un evento que se va asentando en la programación navideña gracias a la solidaridad mostrada, una vez más, por los vecinos de la localidad, que a pesar de las dificultades en que nos vemos inmersos por la COVID-19, no quisieron dejar pasar la ocasión para mostrar su apoyo.

Los representantes de AERSCYL quisieron reconocer el trabajo realizado en la organización de esta actividad y sobretodo, agradecer la buena voluntad y solidaridad mostrada por los vecinos de Castellanos, quienes gracias a ellos han hecho posible que el importe recaudado contribuya de alguna forma al impulso del estudio de enfermedades raras y al funcionamiento de la asociación.